
نبی صلى الله عليه وسلم فالِ بد نہیں لیا کرتے تھے۔

بریدہ رضی اللہ عنہ روایت ہے وہ فرماتے ہیں کہ نبی صلى الله عليه وسلم فالِ بد نہیں لیا کرتے تھے۔
[صحیح] [اسے امام ابو داؤد نے روایت کیا ہے۔]

نبی صلى الله عليه وسلم کسی بھی شے سے بالکل بھی بد شگونی نہیں لیا کرتے تھے۔بدشگونی سے مراد ہر وہ شے ہے جو انسان کو
کسی کام سے روک دے، جیساکہ زمانۂ جاہلیت کے لوگ کیا کرتے تھے۔ اسلام نے آتے ہیں بدشگونی و بدفالی اور

پانسے کے تیروں سے قسمت معلوم کرنے سے منع کردیا اور استخارہ کو اس کا بدل مشروع کیا۔
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